
В сердцах всех советских людей,
сохранивших добрую память об СССР,
день 7 Ноября останется красным...
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НАШ САЙТ В ИНТЕРНЕТЕ: lokkprf.ru

ПРОСНИСЬ,  РОССИЯ,  В  НАШЕМ  ДОМЕ  БЕДА!

СЛОВО КПРФСЛОВО КПРФ
Общественно�политическая газета Ленинградского областного отделения КПРФ

За эти годы были уничтожены почти
все социальные завоевания Советской
власти, нанесен огромный урон армии,
промышленности, сельскому хозяйству.
А чтобы свести людское сопротив�
ление к минимуму, был предпри�
нята мощная атака на сознание
бывших советских граждан. На
протяжении всех этих двадцати с
лишним лет не прекращалась
махровая антисоветская пропа�
ганда. Очернению подвергалось
все, что связано с великими дос�
тижениями Советской власти и
Коммунистической партии. Все
эти годы гражданам нашей стра�
ны навязывался комплекс непол�
ноценности, настойчиво пропа�
гандировались западные правила
жизни. Но, что называется, «пере�
кормили»... Любое действие рож�
дает противодействие, зря забы�
ли об этом наши, «демократы�ре�
форматоры», живущие на деньги
олигархов и западных хозяев.
Маятник качнулся в обратную
сторону, жители России вновь
вспомнили, что они граждане
великой страны.

За эти годы буржуазная власть
сделал все, чтобы 7 Ноября пере�
стал быть красным праздничным
днем. Народную революцию на�
звали переворотом, постарались
всячески очернить ее героев и
уничтожить ее завоевания. Но в
сердцах всех советских людей, со�
хранивших добрую память об
СССР, день 7 Ноября останется
красным. Люди возвращаются мысля%
ми к той жизни, какой она была в
годы Советского Союза, и понимают,
чего их лишили.

Сегодня, в дни нового наступления За�
пада на Россию, банкротство капитализ�

ма становится всё более очевидным и в
нашей стране, и во всем мире. Социа�
листическая альтернатива настойчиво
стучится в дверь. И не случайно, что рос�
сийская власть вынуждена делать реве�

рансы в адрес советской истории. В этом
году возвращено имя Дзержинского от�
дельной дивизии Внутренних войск
МВД России. Вовсю ведутся разговоры

о восстановлении памятника Железно�
му Феликсу в Москве. Многочисленные
социологические опросы и телевизион�
ные программы демонстрируют высо�
кую популярность в народе бывших ру�
ководителей СССР – Ленина, Сталина,

Брежнева. Этот взгляд в свое прошлое
не случаен. Наши деды и отцы своим
примером показали реальность социа�
лизма и его преимущества. Нам есть
чему у них поучиться.

НА ЗЛОБУ ДНЯ:
Когда министрам нечего
делать,  у народа сразу
же возникает множество
проблем...

7 октября в Госдуме обсуждался
законопроект КПРФ "О промышлен%
ной политике в РФ". Он был принят
в первом чтении.

Лидер российских коммунистов Г.А.
Зюганов в начале пленарного заседания
призвал депутатов всех фракций под�
держать законопроект КПРФ. «Если мы
примем этот закон, то он определит раз�
витие нашей промышленности на бли�
жайшие 15�20 лет. Он даст возможность
получить долгосрочные 2�3% кредиты
под новые рабочие места и современ�
ную конкурентоспособную продукцию.
Уже в ближайшее время мы получим
дополнительно 5 млн рабочих мест и
создадим качественно новую систему
профессиональной подготовки кад�
ров», � сказал лидер КПРФ.

Представлящий законопроект депутат
фракции П.С. Дорохин отметил, что "это
документ, консолидирующий нацию".

Результаты голосования: за � 437; про�
тив и воздержалось � 0.

Пресс�служба ЦК КПРФ

В октябре произошло знако%
вое событие. Важнейший за%
конопроект, предложенный
фракцией КПРФ в Госдуме,
был принят в первом чтении
единогласно!

Даешь новую
Индустриализацию!

7 Ноября должен вновь стать
общенациональным праздником

Негаснущий свет
Великого Октября

освещает нам путь в будущее!
Но слова без дел ничего не значат. Нам

надо восстановить, то, что было отнято у
нас разрушителями Советского Союза.
Возрождение страны должно начаться со
смены социально�политического курса,
с новой промышленной политики, с вос�
становления промышленности и сельс�
кого хозяйством. А зримым символом
возвращения России на путь свобод%

ного независимого развития
должно стать восстановление
исторической справедливости,
возрождение идеалов Велико%
го Октября – справедливости,
патриотизма, народовластия.

Необходимо вернуть День Ве�
ликой Октябрьской социалисти�
ческой революции в перечень
праздничных дат нашей страны.
Мы понимаем, что сейчас наши
политические оппоненты будут
решительно против воплощения
этой идеи. Но вода камень точит.
И все возвращается на круги своя.
То, что сейчас кажется невозмож�
ным, может стать реальностью че�
рез несколько лет, если жизнь не
оставит власти другого выбора.

Капитализм не имеет историчес�
кой перспективы. Он все равно уй�
дет, и наша страна вернется на путь
социализма. Иначе никаких перс�
пектив у России в нынешнем враж�
дебном мире просто не будет.

Более двадцати лет прошло с тех пор, как Россия свернула
с пути социализма. Власть добилась этого обманом и пре%
дательством, обезоружив народ лживыми обещаниями.

ВНИМАНИЕ! Открыты наши
страницы в социальных сетях:
● Публичная страница в ВКонтакте.
Слово КПРФ. Ленинградская область.
https://vk.com/public78894334
● Сообщество на Facebook.
Слово КПРФ. Ленинградская область.
https://www.facebook.com/
kprflenobl?ref=hl

ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Уважаемые жители Ленин%
градской области! Мы по%
здравляем  вас с Днем Вели%
кой Октябрьской социалисти%
ческой революции. Это наш
общий праздник и мы всегда
будем его отмечать. 7 ноября
2014 года многие жители го%
родов и поселков области,

под руководством областной
партийной организации, выйдут
на торжественные митинги, будут
участвовать в пикетах. Приходите
на эти мероприятия, как прежде.
Давайте покажем нашей власти,
что День Великой Октябрьской ре%
волюции не забыт и живет в наших
сердцах. Ждем вас.

С наступающим  праздником вас,
дорогие   товарищи!

Регина ИЛЛАРИОНОВА,
первый секретарь

Ленинградского обкома КПРФ,
руководитель фракции КПРФ
в Законодательном собрании

Ленинградской области
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По итогам VI (октябрьского) Пленума ЦК КПРФ
18 октября 2014 года в Подмосковье состоялся VI (октябрьский)

Пленум ЦК КПРФ. В повестке дня значился единственный вопрос:
«Положение рабочего класса в России и задачи КПРФ по усиле%
нию влияния в пролетарской среде».

С основным докладом выступил Председатель ЦК КПРФ Генна%
дий Андреевич Зюганов.

В работе Пленума приняли участие член ЦК КПРФ, первый сек%
ретарь Ленинградского обкома КПРФ Регина Илларионова, член
ЦК КПРФ, член ЛОК КПРФ, губернатор Орловской области Вадим

Товарищи, постараюсь представить ва�
шему вниманию два вопроса: о полити�
ческом содержании идеи диктатуры про�
летариата и об опасности подмены поли�
тической, классовой борьбы тезисом
борьбы цивилизаций.

Я уверен в том, что доклад, с которым
выступил Г.А. Зюганов, – это явление в
нашей партийной истории. С 1961 года, с
ХХII съезда партии, на котором, представ�
ляя проект новой программы партии, Н.С.
Хрущев сдал в архив идею диктатуры про�
летариата, с этого момента начинается не�
зримый процесс, что завершился горба�
чевской перестройкой. Вот первая точка
отсчета трагедии КПРФ и СССР: отказ от
идеи диктатуры пролетариата. Ленин оп�
ределил её как главную идею в марксиз�
ме. И сегодня, через много�много лет она,
наконец, актуализируется в нашей партии.
В этом, прежде всего, самая значительная
заслуга доклада. В марксизме идея дик�
татуры пролетариата – это идея, рассчи�
танная на свою реализацию в переходный
период вплоть до построения общества
без классов, вплоть до коммунистическо�
го общества. Я не буду воспроизводить
извлечения из классиков, скажу только
обобщенно. Именно потому, что на пере�
ходный, столь длительный исторический
период рассчитана пролетарская диктату�
ра,  классики не единожды предупрежда�
ли: пока существуют классы, даже не ан�
тагонистические, опасность реставрации
капитализма будет существовать, тем бо�
лее при наличии мощного империалисти�
ческого лагеря. И это и случилось.

Что касается идеи диктатуры пролетари�
ата, краткую политическую формулу её
сущности Маркс выразил так: «Государ�
ство, то есть организованный в господ�
ствующий класс пролетариат». Равно как
диктатура буржуазии, это государство, то
есть организованный в господствующий
класс капиталистов. Но тут возникают воп�
росы – а как же народовластие?  А как же
демократия? Давайте вспомним перестро�
ечное лихолетье, этот демократический
бум: «больше демократии – больше соци�
ализма». И шел натиск на все институты
советского государства: армию, КГБ, суды,
прокуратуру.  Да и правительство Рыжко�
ва подвергалось массированным атакам.
Ленин обращал внимание в «Государстве
и революции» на очень существенную
ошибку в пропаганде идей диктатуры про�
летариата – это отрыв государства от де�
мократии. Это суть одно. Принцип демок�
ратии хорошо нам всем известен: подчи�
нение меньшинства большинству. Ленин
пишет: «Демократия не тождественна с
подчинением меньшинства большинству.
Демократия есть признающее подчинение
меньшинства большинству государство».
И если государство не гарантирует это%
го принципа  подчинения, то это госу%
дарство в интересах меньшинства, ко%
торое может получить  большинство за
счет различного рода спекуляций, за
счет затемнения массового сознания,
обмана в интересах меньшинства экс%
плуататоров.

И нам в пропаганде это важно рас%
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крывать, ибо все разговоры о демок%
ратии вообще, безотносительно к
тому, что гарантировать демократию
трудящегося большинства может толь%
ко государство трудящегося большин%
ства, что нынешнее буржуазное госу%
дарство нельзя усовершенствовать,
нельзя модернизировать – оно долж%
но быть сменено и ликвидировано для
создания нового государства, как дик%
татура пролетариата, для достижения
главной цели: ликвидации частной
собственности % все эти разговоры бес%
полезны.

Без этого государства частная собствен�
ность останется господствующей и оста�
нется господствующей эксплуатация. Это
очень важный момент, потому что в нашей
программе записано: мы мирным путем
идем к социализму. Но мирный путь – это
неблизкий путь, долгий путь. И здесь про�
паганда и агитация решают все. Как � то
В.И. Ленина спросили: Владимир Ильич,
когда будет революция? А он ответил:
наша пропаганда и агитация входит в оп�
ределение вопроса � будет ли она вооб�

ще. Так вот именно, раскрывая суть дик�
татуры пролетариата, нам на это надо об�
ратить внимание. Диктатура пролетариа�
та это не самоцель, это условие для соци�
алистического преобразования общества.
И, конечно же, имея классовое содержа�
ние, диктатура пролетариата имеет и на�
циональную форму своего выражения. Я
прямо скажу – все классовое имеет наци�
ональную форму своего выражения. И у
нас эта национальная форма выражения
нашла себя в советах: советская форма
диктатуры пролетариата. Советы, которые
выросли, если обращаться к  историчес�
ким истокам, из русской общины. Ленин
не случайно называл их русскими, а Ста�
лин прямо говорил: «Советы являются
наиболее целесообразной формой орга�
низации борьбы рабочего класса за
власть… Это форма чисто русская». И в

этом отношении нам нужно обратиться к
тому, в чем была особенность советской
демократии и советской организации го�
сударственной власти. Прежде всего, это
была непосредственная демократия, это
недопустимость того, что дает буржуазная
демократия: разделение представитель�
ной и исполнительной власти. Это самое
отвратительное явление буржуазной де�
мократии и буржуазного парламентариз�
ма. Советы, советская власть – это от%
зыв депутатов, но самое главное – это
контроль снизу. В советском государ%
стве основная его ячейка: трудовой
коллектив, а не территориальный ок%
руг. Вот основная избирательная еди%
ница. И поэтому речь идет о возвраще%
нии к построению государства дикта%
туры пролетариата, которое, конечно
же, должно быть советским государ%
ством. Одноактно эту пропаганду не
осуществишь, на это уйдут, очевидно,
годы.

Но возникает вопрос: а есть ли диктату�
ра пролетариата в программе нашей
партии? Есть, в ней записано: «КПРФ

убеждена – спасение Отечества � только в
возрождении советского строя и следова�
нии по пути социализма». Далее: «Защита
национально�государственных интересов
России сливается сегодня с борьбой за
социализм и советские формы народов�
ластия». И еще сильнее: «КПРФ будет ак�
тивно возрождать непосредственное на�
родовластие: местные Советы народных
депутатов, советы трудовых коллективов».

И, наконец,  то, что мне кажется, мы
забыли. Вот что в Программе написа%
но: «На референдум будет вынесен
вопрос  восстановления в полном
объеме советской системы государ%
ственной власти». Это и есть восстанов%
ление государства диктатуры пролета%
риата – никак не иначе (аплодисмен%
ты зала). Готовы ли мы сегодня вынес%
ти этот вопрос на референдум, как за%

писано в нашей Программе? Нет, не
думаю. Так что работать придется еще
очень много.

И коротко позвольте сказать мне об
опасности подмены политической, клас�
совой борьбы противостоянием цивили�
заций. Мне очень понятны благородные
мотивы наших товарищей � патриотов,
говорю не иронически, а искренне, кото�
рые в современных условиях санкций, аг�
рессии, холодной войны имперского За�
пада против нашей страны,  выходят на
этот тезис противостояния цивилизаций.
И, конечно, западная цивилизация пред�
ставляется злокачественной, зловредной
– ну нет в ней никакого просвета, она дол�
жна нас уничтожить! Я убежден, что это
неверно. Что является высшим достиже�
нием западной цивилизации? Марксизм.
Точно так же, как Сталин говорил, что выс�
шим достижением русской культуры яв�
ляется  ленинизм. Цивилизацию, связан�
ную с именами Леонардо да Винчи, Шек�
спира, Сервантеса, Бетховена, Эйнштейна,
Нильса Бора, Парижской коммуны – мы
что, эту цивилизацию будем считать зло�
вредной?! Нет, товарищи дорогие, нам
нужно не забывать о ленинской концеп�
ции двух культур в одной, и двух цивили�
заций в одной. В любой культуре  – это не
я говорю, это Ленин – есть элемент гума�
нистический, социалистический, проле�
тарский и буржуазный. Когда Петро Си�
моненко после начала репрессий на Укра�
ине поехал на Запад встречаться с пред�
ставителями руководства левых и комму�
нистических партий, он поехал встречать�
ся с носителями лучших элементов запад�
ной цивилизации. Или что, он должен был
вообще отказаться от встречи с ними, ибо
они представители западной цивилиза�
ции, где ничего нет светлого?! Поэтому,
классовый подход, прежде всего, ибо ци�
вилизация имеет классовое содержание.
Это тоже не я говорю, это Энгельс � «Про�
исхождение семьи, частной собственнос�
ти и государства».

Уважаемые товарищи, Хатингтон,  ав�
тор  тезиса о борьбе цивилизаций, будет
аплодировать вам, равно как и наши
буржуа, которые сейчас ходят в нарядах
государственников. Еще бы! Борьба  ци�
вилизаций, с двух сторон национальное
единство: с одной � Запада, с другой �
России: и никакого противоречия между
трудом и капиталом?! Благодарю за вни�
мание.

Потомский, член ЦК КРК, секретарь ЛОК КПРФ Николай Кузьмин,
кандидат в члены ЦК КПРФ, секретарь обкома Андрей Попов и
секретарь обкома Сергей Бутузов.

На Пленуме прозвучало немало интересных и дельных выступ%
лений, подчеркивающих  важность и значимость поднимаемого
вопроса. Предлагаем вашему вниманию одно из них. Выступле%
ние члена ЦК КПРФ, известного публициста Юрия Белова, вызва%
ло неподдельный интерес у участников Пленума и нам кажется,
что оно будет небезынтересно и читателям газеты «Слово КПРФ».
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Лужское районное отделе�
ние КПРФ, Совет обществен�
ной организации Лужского
района «Дети войны», пред�
ставляющие 3 778 членов ВОО
«Дети войны», поддерживают
обращение Тосненского Сове�
та ВОО «Дети войны» к губер�
натору Ленинградской области
Дрозденко А.Ю., к Законода�
тельному собранию Ленинг�
радской области, в канун 70�
летия Великой Победы рас�
смотреть и принять региональ�
ный Закон об улучшении мате�
риального положения детей
войны, повышения их жизнен�
ного уровня. Данный вопрос
требует безотлагательного ре�
шения, т.к. ветераны уходят из
жизни. Не опоздать бы!

Нина ФРОЛКИНА,
первый секретарь Лужского РК КПРФ,

Сталина ДЬЯЧЕНКО,
председатель ВОО «Дети войны»

Лужского района

Уважаемая Регина Альбер�
товна, Волховской городской
прокуратурой проведена про�
верка исполнения жилищного
законодательства по посту�
пившему в прокуратуру
11.09.2014 Вашему обращению
в защиту интересов жителей
домов №№ 3, 5, 7, 9, 11 и 13 по
ул. Ленинградская в гор. Новая
Ладога Волховского муници�
пального района Ленинградс�
кой области.

Установлено, что указанные
многоквартирные дома с 2007
года находятся в управлении
ООО «Жилищной Сервис». Ко�
личество жилых помещений
составляет 48, из них только 5
квартир являются муници�
пальными.

Причиной отсутствия га%
зоснабжения в данных до%
мах явилось нежелание
собственников жилых по%
мещений принимать учас%
тие в финансировании уста%
новки внутридомового га%
зового оборудования.

Проектирование и строи�
тельство наружного газопро�
вода по ул. Ленинградская в
гор. Новая Ладога проходило
за счет средств ОАО «Ленобл�
газ». Проектирование внутри�
домового газового оборудова�
ния было выполнено за счет
бюджетных средств МО Ново�
ладожское городское поселе�
ние. В августе 2014 года был
осуществлен ввод в эксплуата�
цию наружного газопровода
для газоснабжения жилого
фонда по ул. Ленинградская в
гор. Новая Ладога. После чего,
по инициативе администра�
ции МО Новоладожское го�
родское поселение состоялось
собрание собственников жи�
лых помещений в указанных
многоквартирных домах и
представителей администра�
ции поселения.

Повесткой указного собра�
ния выступало решение воп�
роса об установке внутридо�
мового газового оборудова�
ния и его содержание за счет
средств собственников жилых
посещений в многоквартир�
ных домах. Однако большин�
ством голосов собственников
жилых помещений было при�
нято решение не нести бремя
расходов, связанных с уста�
новкой внутридомового газо�
вого оборудования и его со�
держанием…

В рамках выездной провер�
ки, проведенной прокурату�
рой 01.10.2014 совместно со
специалистами государствен�
ного жилищного надзора и
контроля Ленинградской об�
ласти и другими ответственны�
ми лицами (ред.), установле�
но, что работы, отраженные в
предписаниях Государствен�
ной жилищной инспекции Ле�
нинградской области №№ 4�
СВ, 4�CB/l, 4�CB/2, 4�СВ/3, 4�
СВ/4, 4�СВ/5 от 16.01.2014, в
указанных домах выполнены
ООО «Жилищной Сервис» в
полном объеме. В частности,

Во встрече приняли участиепредставители органов
государственной власти и управления всех уровней
(федерального, регионального и муниципального),
руководителей хозяйствующих субъектов, учёных и
специалистов�экспертов, представителей обществен�
ных организаций экологического профиля.

 Целью проведения общественных слушаний стало

В частности, он предложил рас�
смотреть вопрос «О подготовке
служб, ответственных за содер%
жание городских тротуаров,
дворовых проездов и пешеход%
ных дорожек к работе в зимний
период». Актуальность вопроса
вызвана тем, что наша зима изоби�
лует чередой оттепелей с дождями
сменяемыми морозами. Прошед�
шая зима показала, что в результа�
те этих смен и не оперативности
служб уличные тротуары и внутри�
квартальные пешеходные дорожки
становятся непроходимыми и опас�
ными. Депутат подчеркнул, что бу�
дет правильным, если предстоящей
зимой сланцевчане будут избавле�
ны от риска ушибов и переломов,
или от необходимости передвигать�
ся по щиколотку в мокром месиве.

Еще один важный вопрос, пред�
ложенный для включения в план
работы совета � это работа служ%
бы участковых уполномоченных
полиции Сланцевского ОВД. Не�
смотря на то, что приглашенный на
заседание совета руководитель
службы участковых уполномочен�

проведены работы по восста�
новлению отмосток, цоколя,
косметический ремонт
подъездов, частичная замена
несущей балки перекрытия по�
лов в квартире 3 дома № 3 по
ул. Ленинградская).

Проверкой также уста%
новлено, что в нарушение
п.п. 3.7.14, 4.2.1.3, 4.6.1.1,
4.6.2.3 Правил и норм тех%
нической эксплуатации жи%
лищного фонда, утверж%
денных постановлением
Госстроя РФ от 27.09.2003 N
170, короб вентиляции выг%
ребной ямы дома № 5 по ул.
Ленинградская в гор. Новая
Ладога, а также оголовки
системы вентиляции домов
№№ 11 и 13 по ул. Ленинг%
радская в гор. Новая Ладога
требуют проведения ре%
монта.

Более того, вопреки требо�
ваниям п. 42 ППР на фасаде
дома № 3 по ул. Ленинградс�
кая в гор. Новая Ладога (у кв.
З) используется временная
электропроводка, на чердаке
указанного дома эксплуатиру�
ется светильник со снятым кол�
паком. В местах общего
пользования дома №9 по ул.
Ленинградская в гор. Новая
Ладога на первом этаже эксп�
луатируется электропровода с
видимыми нарушениями изо�
ляции, на чердаке � светиль�
ник со снятым колпаком.

В связи с выявленными на�
рушениями законодательства
в рассматриваемой сфере
08.10.2014 Волховским город�
ским прокурором директору
ООО «Жилищный Сервис»
было внесено представление
об устранении нарушений фе�
дерального законодательства
с требованием о привлечении
к дисциплинарной ответствен�
ности виновных должностных
лиц. Представление находит�
ся в стадии рассмотрения.

Одновременно сообщаю,
что задолженность по опла%
те жилищно%коммуналь%
ных услуг жителей много%
квартирных домов №№ 3, 5,
7, 9. 11 и 13 по ул. Ленинград%
ская в гор. Новая Ладога со%
ставляет более 500 000 руб.
из них задолженность пе%
ред МУП «Новоладожский
водоканал» % 235 495 руб. 45
коп., перед ООО «Ленобл%
теплоснаб» % 99 456 руб. 71
коп., перед ООО «Жилищ%
ный Сервис» % 202 012 руб.
30 коп…

Вместе с тем, в соответствии
с ч. 1 ст. 153 Жилищного кодек�
са РФ граждане и организации
обязаны своевременно и пол�
ностью вносить плату за жилое
помещение и коммунальные
услуги…

В случае несогласия с дан�
ным ответом Вы вправе обжа�
ловать его вышестоящему
прокурору или в суд в установ�
ленном законом порядке.

В.В.ИСАКОВСКИЙ,
прокурор,

советник юстиции

Ответ Волховской городской
прокуратуры на запрос депутата

Законодательного собрания,
руководителя фракции КПРФ

Регины Илларионовой:
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Инициативы депутатов фракции КПРФ
в Законодательном собрании
Ленинградской области

ных полиции, майор Андрианов Р.Д.
ответил на многочисленные вопро�
сы депутатов и согласился на пред�
ложения о сотрудничестве с депута�
тами, острота проблемы остается.
Она связана с тем, что служба не
укомплектована ни до норматива,
ни до штатной численности, не ре�
шаются жилищные проблемы. Не в
полной мере выполняются требова�
ния «Наставления по организации
деятельности участковых уполномо�
ченных полиции» � приложения к
Приказу МВД РФ от 31.12.2012г. №
1166. Есть полное основание для
того, чтобы, в интересах безопасно�
сти граждан, этот вопрос был изучен
с выводами и предложениями в ад�
рес Сланцевского ОВД и районной
администрации.

Отметив, что ЖКХ � это проблема,
волнующая 99% избирателей депу�
тат В. Подоляко внес предложение о
принятии нормативно правового
акта, регламентирующем поря%
док предоставления и содержа%
ние отчета управляющих компа%
ний перед собственниками жи%
лых помещений. К сожалению, на�

деяться на самоорганизацию самих
собственников пока проблематично.
Гражданам необходима правовая
помощь и поддержка. Кроме того,
отсутствие «правил» � очень удобная
позиция для специалистов админи�
страции в их ответах на обращения
граждан по вопросам взаимоотно�
шений с управляющими компания�
ми. Кроме уже названных проблем,
депутатом – коммунистом было
предложено внести в план работы
совета вопросы: «О перспектив%
ном плане благоустройства тер%
ритории города», «О зонах отды%
ха на территории Сланцевского
городского поселения» и «О па%
мятниках истории и культуры».

При этом он напомнил, что еще в
восьмидесятые годы прорабатывал�
ся вопрос создания парковой зоны
отдыха на правом берегу Плюсы от
филиала СПОГАТ до д. Малые Поля.
Кроме того, по мнению депутата,
можно превратить в пешеходную
зону и в зону отдыха пустырь улицы
Шахтерской Славы. Аргументируя
свое предложение о памятниках, де�
путат указал на бесхозное содержа�
ние ряда памятников, подчеркнув,
что положительным исключением
является памятник С.М. Кирову, по
инициативе которого построен го�
род и напомнил депутатам, что 1 де�
кабря � день памяти Кирова.

По информации
Сланцевского райкома КПРФ

Депутатами фракции КПРФ в Законодательное
собрание Ленобласти внесен проект областного
закона «О мерах социальной поддержки граждан,
родившихся в период с 1 января 1928 года по 3 сен%
тября 1945 года» («Дети войны»).

15 октября 2014 года на заседании постоянной комис�
сии по здравоохранению и социальной защите насе�
ления было принято решение о создании согласитель�
ной комиссии, с привлечением специалистов из правительства Ленинг�
радской области, для внесения предложений в данный законопроект.

Кроме того, депутатами � коммунистами в Законодательное собрание
Ленинградской области внесены поправки в областной закон о праздни�
ках и памятных датах в Ленинградской области, который был принят в пер�
вом чтении 24 сентября 2014 года. К закону предложено дополнить в ч. 1
следующие праздники: «День полного снятия блокады Ленинграда» %
27 января, ч. 2 памятные даты: «День памяти героических защитни%
ков Ораниенбаумского плацдарма» % 19 января, «День памяти и
скорби % начало блокады Ленинграда» % 8 сентября, «День памяти
героическим защитникам Невского пятачка» % 19 сентября, «День
Великой Октябрьской Социалистической революции» % 7 ноября.

Кроме того, депутаты фракции КПРФ предоставили на обсуждение и
внесение предложений Правительству Ленинградской области проекты
законов Ленинградской области «О продовольственной безопасности Ле�
нинградской области» и «О промышленной политике Ленинградской об�
ласти». 10 ноября на Правительственном часе в Законодательном собра�
нии будет заслушана информация о ходе выполнения Закона о капиталь%
ном ремонте.

Регина ИЛЛАРИОНОВА, руководитель фракции КПРФ
в Законодательном собрании Ленинградской области

Депутат	коммунист в Сланцевском городском Совете депутатов
На состоявшемся 28.10.2014 заседании Совета

депутатов Сланцевского городского поселения
депутат по избирательному округу № 8, секре%
тарь Ленинградского обкома КПРФ Владимир
Подоляко внес ряд предложений в текущий план
работы совета на ноябрь % декабрь 2014 года и в
перспективный план на 2015 год.

— ÓÚıÓ‰‡ÏË ÚÂÔÂ¸ ‡Á·ÂÂÚÒˇ Á‡ÍÓÌ
24 октября 2014 года в Обще%

ственной Палате РФ состоялись
слушания по теме «Проблемы
очистки сточных вод, утилиза%
ции и переработки твердых
бытовых и иных отходов». Про%
водили слушания Председатель
Комиссии по развитию соци%
альной инфраструктуры и ЖКХ
Общественной палаты РФ Игорь Шпектори
секретарь Ленинградского обкома КПРФ, де%
путат Государственной Думы РФ Николай
Кузьмин (на снимке).

обсуждение критического состояния в стране, где ско�
пилось свыше восьми миллиардов кубических метров
бытовых и промышленных отходов. Объемы отходов
животноводческих предприятий и птицефабрик со�
ставляет семьсот миллионов кубических метров в год,
а территория под хранение этих отходов занимает бо�
лее двух миллионов гектар земли. Канализационные
стоки малых городов, проходя через переполненные
лагуны�котлованы, построенные ещё в 50�х годах, не
очищенными сбрасываются в водоемы, отравляя все
вокруг. Большинство участников согласились с тем,
что одна из главных причин создавшегося положения
связана с пробелами в действующем законодатель�
стве, а также с отсутствием единых стандартов на пе�
реработку и вторичное использование отходов.

По итогам слушаний в Общественной палате экспер�
ты подготовят проекты нормативных актов, призван�
ных заполнить правовой пробел в области сбора и пе�
реработки отходов и направят их во властные струк�
туры государственной власти.

Евгений Попов, помощник депутата Госдумы
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ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ:

1.    О необходимости строительства
ограждения вокруг территории му%
ниципального бюджетного образо%
вательного учреждения «Котельская
средняя общеобразовательная шко%
ла».

Инициатор – Валерий Ершов, депутат
Законодательного собрания (фракция
«КПРФ»).

Ответственный % Виктор Гешеле, гла�
ва администрации Кингисеппского муни�
ципального района:

В рамках реализации основных мероп�
риятий по укреплению материально�тех�
нической базы учреждений образования
муниципальной программы «Развитие об�
разования Кингисеппского муниципаль�
ного района на 2014�2016 годы» установка
периметрового ограждения вокруг муни�
ципального бюджетного образовательно�
го учреждения «Котельская средняя обще�
образовательная школа» запланирована
на 2016 год.

«Слово КПРФ»: К чему такая цве%
тистость текста и непонятно, почему
так затягивается процесс натяжения
обычной сетки. Ждать еще два года
детишкам при открытом всем вет%
рам школьном пространстве? А, ак%
курат, напротив школы, расположе%
ны общежития эмигрантов. Заходи,
кто хочет. Может не стоит рисковать
и ждать беды, а просто изыскать не
такие уж и большие для бюджета
средства?

2.    О планах Правительства Ленин%
градской области по ремонту ко%
тельной и теплотрассы в п. Лебяжье
Ломоносовского муниципального
района Ленинградской области.

Инициатор — Валерий Ершов, депутат
Законодательного собрания (фракция
«КПРФ»).

Ответственный – Андрей Гаврилов,
председатель комитета по топливно�энер�
гетическому комплексу Ленинградской
области:

На территории п. Лебяжье Лебяженс�
кого городского поселения Ломоносов�
ского муниципального района Ленинг�
радской области более 25 лет отсутству�
ет горячее водоснабжение. Для предос�
тавления данной услуги необходима
прокладка новых сетей и реконструкция
котельной.

В настоящее время проводится работа
по решению данного вопроса. Здание ко�
тельной в п. Лебяжье оформлено в соб�
ственность. Администрацией муници�
пального образования «Лебяженское го�
родское поселение» проведены положи�
тельные переговоры с собственником
оборудования котельной ОАО ЦНИИ
«Электроприбор» о безвозмездной пере�
даче котельной в муниципальную соб�
ственность. Идет подготовка документов
для проведения конкурса о передаче зда�
ния котельной в аренду, после чего, со�

вместно с ресурсоснабжающей организа�
цией, будет подготовлена инвестицион�
ная программа.

«Слово КПРФ»: Ну да, поспешать
не спеша. При такой скорости реше%
ния вопроса не исключено, что ждать
горячего водоснабжения жителям
Лебяжьего придется еще 25 лет.

3.  О возможности пересмотра та%
рифов на электроэнергию в связи с
отсутствием горячего водоснабже%
ния в п. Лебяжье Ломоносовского
муниципального района Ленинг%
радской области.

Инициатор – Валерий Ершов, депутат
Законодательного собрания (фракция
«КПРФ).

Ответственный — Олег Сибиряков,
председатель комитета по тарифам и це�
новой политике:

В соответствии с действующим зако�
нодательством государственному регу�
лированию подлежат только тарифы на
электрическую энергию, поставляемую
населению и приравненным к нему ка�
тегориям потребителей. При этом со�
гласно п. 7 Правил государственного ре�
гулирования (пересмотра, применения)
цен (тарифов) в электроэнергетике, ут�
вержденных постановлением Прави�
тельства Российской Федерации от
29.12.2011 № 1178, цены (тарифы) и (или)
их предельные уровни вводятся в дей�
ствие с начала очередного года на срок
не менее 12 месяцев. Пересмотр утвер�
жденных тарифов на электроэнергию в
связи с отсутствием горячего водоснаб�
жения не предусмотрен.

«Слово КПРФ»: Как легко сегодня
чиновнику спрятаться за буквы па%
раграфов или пункты приказов. Бод%
ро отчитался и все. А если пожить
уважаемому Олегу Сибирякову ря%
дом с этими людьми, да при таких же
условиях и при мизерной зарплате.
Наверное, быстренько нашелся бы
выход.

4.   О согласовании проектно%смет%
ной документации «Петербурггаза»
для прокладки газопровода в д. Са%
нино Низинского сельского поселе%
ния Ломоносовского муниципально%
го района.

Инициатор — Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания (фракция
«Единая Россия»)

Ответственный — Андрей Гаврилов,
председатель комитета по топливно�энер�
гетическому комплексу Ленинградской
области:

Проблемой при проектировании газо�
провода в д. Санино Низинского сельско�
го поселения Ломоносовского муници�
пального района является необходимость
прокладки газовых сетей внутри населен�
ных пунктов по землям общего пользова�

ния, которыми являются улицы и местные
проезды, с отводами газопроводов на ча�
стные участки до наружных стен жилых
домов.

В силу исторически сложившейся жилой
застройки, имеющихся границ земельных
участков и границ полосы отвода регио�
нальных дорог, находящихся в ведении
комитета по дорожному хозяйству Ленин�
градской области. Комитет по дорожному
хозяйству Ленинградской области, ссыла�
ясь на п. 5�20 СНиП 2.05.02�85 не согласо�
вывает предварительный акт выбора трас�
сы газопровода по объекту «Распредели�
тельные газопроводы с подводящими га�
зопроводами до стен жилых домов в д.
Санино, Ломоносовского района», пред�
лагая для прохождения трассы в теле до�
роги перевести региональную дорогу в
статус улицы.

По ходатайству ООО «Петербурггаз» 06
июня 2014 года комитетом по топливно�
энергетическому комплексу Ленинградс�
кой области проведено совещание с учас�
тием представителей комитета по дорож�
ному хозяйству Ленинградской области,
администрацией Ломоносовского муни�
ципального района и администрацией
Низинского сельского поселения по следу�
ющим вопросам:

1. Прохождение газопроводов в полосе
отвода региональных автодорог.

2. Возможность передачи региональных
автодорог (участки региональных автодо�
рог в границах населенных пунктов) в му�
ниципальную собственность.

По результатам совещания админист�
рациям Ломоносовского муниципально�
го района и Низинского сельского посе�
ления рекомендовано определиться с
принятием решения о возможности
оформления автодороги в черте населен�
ного пункта Санино в муниципальную
собственность.

Комитету по дорожному хозяйству Ле�
нинградской области рекомендовано рас�
смотреть вопрос о возможности перевода
автодороги, принадлежащей муниципаль�
ному образованию (после строительства
газопровода), в статус региональной до�
роги.

Во исполнение решений, принятых на
совещании администрацией Низинского
сельского поселения подготовлено пред�
ложение на рассмотрение Совета депута�
тов о возможности приема в муниципаль�
ную собственность участка региональной
автодороги в черте д. Санино.

На заседании Совета депутатов, кото�
рое состоялось 28 августа 2014 года, ме�
стной администрации поручено продол�
жить согласование проектно�сметной
документации о газификации д. Санино
с комитетом по дорожному хозяйству
Ленинградской области и ООО «Петер�
бурггаз».

На сегодняшний день для ускорения
сроков газификации д. Санино ООО Пе�
тербурггаз» разделил объект на 2 этапа:

1�й этап «Газификация д. Санино» (гази�
фикация 83 домовладений).

2�й этап «Газификация д. Санино» (по
четной стороне Бабигонского шоссе дома
с 22�90, по нечетной стороне Бабигонско�
го шоссе дома 25, 27, 35, 37, 39, 47, 49, 51,
53, 83, 85).

«Слово КПРФ»: Бумажных и сове%
щательных движений у ответствен%
ных ну, просто море. Только так и не%
понятно: результат%то когда будет?

5.    О планах Правительства Ленин%
градской области по реконструкции
водозабора из Кавголовского озера
во Всеволожском муниципальном
районе.

Инициатор – Регина Илларионова,
депутат Законодательного собрания, руко�
водитель фракции «КПРФ».

Ответственный % Константин Полнов,

председатель комитета по жилищно�ком�
мунальному хозяйству и транспорту Ле�
нинградской области:

В 2014 году администрации муници�
пального образования «Токсовское го�
родское поселение» Всеволожского му�
ниципального района выделено из
средств резервного фонда Правитель�
ства Ленинградской области на ремонт
водозабора в п. Токсово 6903,071 тыс.
рублей (распоряжение Правительства
Ленинградской области от 5 мая 2014
года № 200�р). Ремонтные работы на
водозаборе завершены 01 сентября
2014 года.

Кроме этого, администрация Токсовс�
кого городского поселения участвует в
реализации государственной программы
«Обеспечение устойчивого функциони�
рования и развития коммунальной и ин�
женерной инфраструктуры и повышения
энергоэффективности в Ленинградской
области». В рамках подпрограммы «Во�
доснабжение и водоотведение Ленинг�
радской области на 2014�2016 годы» пре�
дусмотрено финансирование за счет
средств областного бюджета следующих
мероприятий:

1. Выполнение проектно�изыскательских
работ по объекту «Реконструкция системы
водоснабжения п. Токсово, включая водо�
очистные сооружения». Предусмотренный
лимит средств областного бюджета в 2014
году � 5,0 млн. рублей, в 2015 году � 4,1 млн.
рублей.

2. «Капитальный ремонт РВЧ, трубопро�
водов и промывочного насоса на ВОС № 1
г.п. Токсово, ул. Пляжная д. 12 (улучшение
качества питьевой воды на выходе с ВОС
№1)». Предусмотренный лимит средств
областного бюджета в 2014 году � 3330,0
тыс. рублей.

Средства областного бюджета будут
перечислены администрации Токсовс�
кого городского поселения в 2014 году
после проведения конкурсных процедур
и предоставления в комитет по жилищ�
но�коммунальному хозяйству и транс�
порту Ленинградской области муници�
пальных контрактов на выполнение вы�
шеуказанных ремонтных и проектных
работ.

«Слово КПРФ»: Работы выполне%
ны частично. Насколько качествен%
но – судить жителям поселка Токсо%
во. Ежели что, постоять за себя они
смогут.

6. О подготовке к отопительному
сезону администрацией Токсовско%
го городского поселения Всеволож%
ского муниципального района.

Инициатор — Регина Илларионова,
депутат Законодательного собрания, руко�
водитель фракции «КПРФ»

Ответственные: Андрей Гаврилов,
председатель комитета по топливно�энер�
гетическому комплексу Ленинградской об�
ласти;

Владимир Драчев, исполняющий обя�
занности главы администрации Всеволож�
ского муниципального района Ленинград�
ской области:

Согласно графику подготовки тепловых
сетей, сетей центрального отопления и го�
рячего водоснабжения к отопительному
сезону 2014�2015 годов в доме 1 по ул. Цен�
тральная, д. Рапполово, Всеволожского
района 21 июля 2014 года была осуществ�
лена промывка системы центрального ото�
пления, а на 21 сентября 2014 года запла�
нированы мероприятия по гидравличес�
ким испытаниям системы центрального
отопления.

На 29 сентября 2014 года в много�
квартирном жилом доме, расположен�
ном по вышеуказанному адресу, запла�
нированы мероприятия по гидравли�
ческим испытаниям системы централь�
ного отопления.

ДЕПУТАТСКАЯ  ВЕРТИКАЛЬ  ПАРТИИ
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В сентябре текущего года на встрече депутатов Законодатель%
ного собрания с губернатором Ленинградской области Александ%
ром Дрозденко, прозвучало немало вопросов, связанных с реше%
нием важных социальных и экономических проблем жителей ре%
гиона. Вопросы были разными, но каждый из них требовал ско%
рейшего разрешения. Губернатор дал поручения членам област%
ного правительства разобраться по темам и дать конкретные от%
веты. Что они, по мере возможностей, и сделали. Насколько убе%
дительно это получилось у наших чиновников, судить вам, жите%
ли Ленинградской области, и спрашивать с них за отписки тоже вам.

Предлагаем вашему вниманию ответы на запросы депутатов За%
конодательного собрания Ленинградской области. Текст сохранен
полностью. Вам судить, достаточно ли объективны и полны отве%
ты областных чиновников.
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ВОПРОСЫ, ОТВЕТЫ, КОММЕНТАРИИ
СЛЫШИМ ГОЛОС ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

7.   О планах по введению в рабо%
чий режим муниципальной бани на
улице Путейная в п. Лебяжье Ломо%
носовского муниципального района
в связи с отсутствием договора на
технологическое присоединение к
электрическим сетям и ненадлежа%
щего технического состояния тепло%
отводов.

Инициатор — Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания (фракция
«Единая Россия»

Ответственный — Андрей Гаврилов,
председатель комитета по топливно�энер�
гетическому комплексу Ленинградской
области:

В настоящее время электроснабжение
муниципальной бани восстановлено. Со
сбытовой организацией заключен договор
на электроснабжение (№3/4/4�0887 от 17
июля 2014 года).

На сегодняшний день в муниципальной
бане пос. Лебяжье теплоотводы полностью
заменены, горячее водоснабжение восста�
новлено.

С 20 сентября 2014 года баня начала ра�
боту в штатном режиме.

«Слово КПРФ»: Наконец%то. По%
здравляем жителей поселка Лебя%
жье. Сколько бумаг было исписано,
сколько обуви истоптано в прошени%
ях. Теперь у них есть возможность
помыться. Надеемся, недорого.

8.    О праве бесплатного проезда
на коммерческом маршруте 6396 (д.
Низино % ст. метро «Проспект Вете%
ранов») льготным категориям граж%
дан по предъявлению единого соци%
ального билета.

Инициатор % Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания (фракция
«Единая Россия»).

Ответственный — Константин Пол%
нов, председатель комитета по жилищно�
коммунальному хозяйству и транспорту
Ленинградской области:

Транспортное обслуживание жителей д.
Низино организовано 2 регулярными ав�
тобусными маршрутами:

� социальным автобусным маршрутом
№ 360 «Петродворец, ж/д вокзал � Уни�
верситетский пр.»;

� коммерческим автобусным маршрутом
№ 6396 «Низино � Санкт�Петербург, ст. м.
«пр. Ветеранов».

В связи с ограниченным объемом
средств в бюджете Ленинградской облас�
ти на возмещение убытков перевозчикам
за перевозку льготных категорий пассажи�
ров, на территории области действует свы�
ше 40 регулярных автобусных маршрутов,
работающих на условиях самоокупаемос�
ти, в том числе и маршрут № 6396.

Вопрос о переводе автобусного маршру�
та № 6396 на работу в «социальном режи�
ме» в настоящее время экономически не
целесообразен.

«Слово КПРФ»: не целесообразен
для чиновников. А людям как, в
больничку, например, добираться?
Теперь врачебной помощи рукой не
достанешь, все «оптимизировано».
Все сконцентрировано в крупных
центрах, пешком до них не добе%
решься. И вместо того, чтобы разви%
вать доступную социальную транс%
портную сеть, оставляют людей со
своими проблемами часами ожи%
дать маршруток. За деньги, и нема%
лые.

9. О присвоении наименования
«Троицкая Гора» формируемому

населенному пункту в границах Ни%
зинского сельского поселения Ломо%
носовского муниципального района.

Инициатор % Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания (фракция
«Единая Россия»).

Ответственный % Михаил Лебединс%
кий, председатель комитета по местному
самоуправлению, межнациональным и
межконфессиональным отношениям Ле�
нинградской области:

В соответствии с действующим законо�
дательством, предложения о присвоении
наименований вновь образуемым насе�
лённым пунктам, до их направления в
уполномоченный федеральный орган ис�
полнительной власти. Рассматриваются
законодательными (представительными)
органами государственной власти субъек�
тов Российской Федерации.

Предложение о присвоении наименова�
ния «Троицкая Гора» вновь образуемому
населённому пункту в Ломоносовском му�
ниципальном районе по обращению Зако�
нодательного собрания Ленинградской
области, поддержано Губернатором Ле�
нинградской области. Принято распоряже�
ние Губернатора Ленинградской области
от 2 марта 2012 года № 94�рг, в котором
предложение одобрено; данное распоря�
жение направлено в Законодательное со�
брание Ленинградской области.

В настоящее время дальнейшее рассмот�
рение предложения о присвоении наиме�
нования обусловлено позицией Законода�
тельного собрания Ленинградской облас�
ти, которым должно быть принято соответ�
ствующее постановление.

Постоянная комиссия по государствен�
ному, административно территориально�
му устройству и местному самоуправле�
нию неоднократно рассматривала на сво�
их заседаниях поступившее предложение.
Основной проблемой, отмечаемой посто�
янной комиссией является упоминание
деревни Троицкая Гора в постановлении
Правительства Ленинградской области от
28 февраля 2007 года № 47 «О включении
земельных участков в границы деревни
Троицкая Гора муниципального образова�
ния «Низинское сельское поселение» Ло�
моносовского района Ленинградской об�
ласти» в качестве населённого пункта до
момента присвоения ему наименования.

Необходимо дополнительно подгото�
вить и представить в Законодательное со�
брание аргументированную правовую по�
зицию, обосновывающую различие в пра�
вовом регулировании вопросов о присво�
ении наименования населенному пункту и
принятия решения о включении земельных
участков в границы населённого пункта.

«Слово КПРФ»: Как много витие%
ватых слов и бумаг. Если короче, то
поселению «Троицкая гора» % быть.
С чем и поздравляем.

10.    О планах Правительства Ле%
нинградской области по строитель%
ству физкультурно%оздоровитель%
ных и игровых площадок для детей
с ограниченными физическими воз%
можностями за счет средств област%
ного бюджета.

Инициатор % Андрей Лебедев, депу�
тат Законодательного собрания, руководи�
тель фракции «ЛДПР».

Ответственный % Михаил Лебединс%
кий, председатель комитета по местному
самоуправлению, межнациональным и
межконфессиональным отношениям Ле�
нинградской области:

Финансирование мероприятий по осна�
щению детских площадок игровыми ком�
плексами, приспособленными для детей
инвалидов не предусмотрено в областном
бюджете Ленинградской области, так как
в соответствии со статьей 14 Федерально�

го закона от 06 октября 2003 года № 131�
ФЗ «Об общих принципах организации
местного самоуправления в Российской
Федерации» вопросы благоустройства
территории поселения относятся к вопро�
сам местного значения поселения.

Между тем, Правительство Ленинград�
ской области предусматривает возмож�
ность софинансирования решения вопро�
сов местного значения в рамках реализа�
ции областного закона от 14 декабря 2012
года № 95�оз «О содействии развитию на
части территорий муниципальных образо�
ваний Ленинградской области иных форм
местного самоуправления», а также за счет
средств, выделенных депутатам Законода�
тельного собрания Ленинградской облас�
ти в соответствии с областным законом
Ленинградской области от 15 мая 2012 года
№ 37�оз «О наказах избирателей депута�
там Законодательного собрания Ленинг�
радской области»

«Слово КПРФ»: такое ощущение,
что главное в ответе ответственного
– объяснить, почему ничего не дела%
ется. Стремление как бы снять с себя
ответственность. А сострадание к
детям с ограниченными возможно%
стями, которым такие площадки
нужны как воздух, не практикуется
в высоких кабинетах? Жаль.

11.    О планах Правительства Ле%
нинградской области по расшире%
нию отделения реанимации и уве%
личению количества операцион%
ных в Выборгской центральной
больнице.

Инициатор % Вячеслав Дюбков, депу�
тат Законодательного собрания, член
фракции «ЛДПР».

Ответственный % Арчил Лобжанидзе,
председатель комитета по здравоохране�
нию Ленинградской области.

В настоящее время расширение отделе�
ния реанимации и операционного блока
невозможно из�за отсутствия площадей.

12.    О ситуации связанной с зак%
рытием реабилитационного центра
в г. Новая Ладога Волховского муни%
ципального района.

Инициатор % Регина Илларионова,
депутат Законодательного собрания, руко�
водитель фракции «КПРФ»

Ответственный % Арчил Лобжанидзе,
председатель комитета по здравоохране�
нию Ленинградской области:

Закрытие реабилитационного отделения
Волховской межрайонной больницы, рас�
положенного в г. Новая Ладога, не плани�
руется.

13.   О планах Правительства Ле%
нинградской области по увеличению
размера средств на ремонт регио%
нальных дорог Гатчинского муници%
пального района в 2015 году до 12%
от их протяженности (560 км).

Инициатор % Валерий Ершов, депутат
Законодательного собрания, член фрак�
ции «КПРФ».

Ответственный % Михаил Козьминых,
председатель комитета по дорожному хо�
зяйству:

По территории Гатчинского района про�
ходит 558,54 км автомобильных дорог ре�
гионального значения. Из них 310,2 км до�
рог требуют ремонта.

Возможности обеспечить в 2015 году ре�
монт 12% от общей протяжённости указан�
ных дорог (67 км) ограничены размерами
бюджетного финансирования.

В частности, проектом областного бюд�

жета и государственной программы «Раз�
витие автомобильных дорог Ленинградс�
кой области» лимит бюджетных обяза�
тельств по ремонту дорог предусмотрен
только 1,278 млрд. рублей. В рамках этих
средств планируется ввести 130 км в целом
по районам Ленинградской области.

Таким образом, без общего увеличения
объёма средств, направляемых бюджетом
на дорожное хозяйство Ленинградской
области, достижение в 2015 году предла�
гаемого показателя ввода отремонтиро�
ванных дорог по Гатчинскому району не
представляется возможным.

14.   О планах по введению в эксп%
луатацию светофора на аварийно%
опасном перекрестке в д. Санино Ни%
зинского сельского поселения Ломо%
носовского муниципального района.

Инициатор — Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания, член фрак�
ции «Единая Россия»

Ответственный % Козьминых Михаил
Юрьевич � председатель комитета по до�
рожному хозяйству:

Светофорный объект сдан в эксплуата�
цию и работает в штатном режиме.

«Слово КПРФ»: Наконец%то.
Столько ждали.

15.    О планах Правительства Ле%
нинградской области по капиталь%
ному ремонту участка дороги в рай%
оне д. Новая Пустошь, поворот на п.
Хапо%ое Всеволожского муници%
пального района.

Инициатор % Регина Илларионова,
депутат Законодательного собрания Ле�
нинградской области, руководитель фрак�
ции «КПРФ»

Ответственный — Михаил Козьми%
ных, председатель комитета по дорожно�
му хозяйству:

В 2014 году на автомобильной дороге
«Новая Пустошь�Невская Дубровка» реа�
лизуется проект капитального ремонта
участка км 0 � км 6.

В связи с недостаточностью бюджетных
средств, выделяемых на капитальный ре�
монт дорог и отсутствием возможности
реализации в ближайшей перспективе уже
имеющейся в комитете проектно�сметной
документации, капитальный ремонт остав�
шегося участка дороги в настоящее время
не планируется. С целью поддержания бе�
зопасного проезда, в 2015�2016 годах на
указанном участке планируется провести
работы по ремонту.

«Слово КПРФ»:  То, что сделан один
участок дороги, это,конечно, хоро%
шо, но шесть километров это немно%
го. Хотелось бы, чтобы процесс не
затягивался и дорожные службы до%
вели дело до конца.

16.   О планах Правительства Ле%
нинградской области по ремонту
участка дороги в районе п. Жилгоро%
док Низинского сельского поселения
Ломоносовского муниципального
района.

Инициатор % Павел Лабутин, депутат
Законодательного собрания, член фрак�
ции «Единая Россия»

Ответственный % Михаил Козьминых,
председатель комитета по дорожному хо�
зяйству:

Ремонт автомобильной дороги общего
пользования регионального значения «Но�
вый Петергоф�Низино�Сашино» на участ�
ке км 4+200�км 4+938, в том числе по п.
Жилгородок, выполнен.
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Ослепший коллекционер хвойных растений мечтает
о создании дендропарка на северо	западе России

Его родители � Татьяна Владимировна и
Валерий Павлович в сыне души не чают, и
гостям рады, но дом и так уже окружают
полки с горшками: сеянцы редких расте�
ний пора высаживать в грунт, да некуда.
Поэтому их Володя и требует землю, как
большевики для крестьян в 1917 году!

Между тем дендропарк необходим и
для просвещенного отдыха населения, и
как живая лаборатория для студентов и
аспирантов профильных специальностей,
и как полигон для декоративно�озелени�
тельных экспериментов. Планируются в
парке и участки для людей с ограничен�
ными возможностями. Их потребности
Кедрову слишком хорошо известны — сам
он полностью потерял зрение почти семь
лет назад.

Примером для энтузиаста служит «Ар�
боретум Мустила» — старейший и лучший
финский лесопарк близ Коуволы. Два года
назад в Ботаническом институте он позна�
комился с начальником дендрологическо�
го отдела Мустилы Юккой Рейникайне�
ном, подарил ему семена рододендрона.

С тех пор дважды был в гостях у Юкки,
предложил учредить российско�финский
благотворительный фонд с целью сбора
средств на создание аналогичного парка
по нашу сторону границы. Тот с присущей
финнам неторопливостью обещал поду�
мать. Но Кедров времени не теряет.

Минувшим летом на фестивале «Импе�
раторские сады России» в Петербурге он
представил ландшафтную композицию
для невидящих посетителей, которую за�
мыслил как часть будущего дендропарка.
Растения подобрал и сгруппировал по па�
рам разных видов одного рода — чтобы
дать почувствовать разницу между ними
на ощупь.

Необычная композиция в Михайловс�
ком саду привлекла всеобщее внимание.
Взрослым и детям нравилось, закрыв гла�
за, прикасаться к иглам и веткам растений.
Стоявший рядом человек в черных очках,
прислушиваясь к репликам, понимал:
первый шаг сделан. Надо двигаться даль�
ше.

За проект «Ботанический сад для неви�
дящих» Кедров получил престижную на�
граду фестиваля — стилизованный фраг�
мент решетки Михайловского сада. «Ре�
шетка» ценна еще тем, что дает право бес�
платно участвовать в программе будуще�
го года. Кедров уже хлопочет о выделении
участка большего размера для новой экс�
позиции.

На фестивале он искал единомышлен�
ников. Как минимум двоих нашел: Анас�
тасию Борисову и Екатерину Леонову из

дизайнерской компании «Дуэт». На следу�
ющий конкурс решил выдвинуть проект
«Северный русский стиль» с элементами
английской флоры. «Почему есть китайс�
кий, японский, даже корейский сад, а рус�
ского нет? � задался вопросом Кедров. —
Мы это недоразумение устраним!» Компо�
зицию составят четыре секции � «Водоем»,
«Лес», «Камни», «Поляна» � типичные для
русского Севера ландшафты. За каждую
отвечает конкретный дизайнер. Участво�
вать в проекте согласилась главный лан�
дшафтный архитектор города Лариса Ка�
нунникова.

Пробивные способности Кедрова впе�
чатляют. Это не значит, что все соглаша�
ются иметь с ним дело: больно уж резок,
настырен, нетерпелив. Объясняет: «Пой�
мите, у меня нет времени. Меня волнует
работа для себя и ландшафтных дизайне�
ров, которые в меня поверили. Не будет
работы � они за мной не пойдут».

Уже потеряв зрение, четырежды ездил
на Соловки, куда не каждый здоровый
соберется, совершать обмены с ботани�
ческим садом при монастыре. Передал
семена и саженцы хвойных растений, кое�
что взял для своего участка («Пятихвойные
сосны — моя слабость»). В следующем мае
поедет снова, повезет сосну Фриза из Се�
верной Норвегии, с комом земли на кор�
нях. Зачем? А у них такой нет!

Кроме большой мечты о дендропарке,
есть у Владимира мечта поменьше � вы�
растить в нашем климате настоящий мо�
розостойкий кедр (пестует в Селиваново
два крохотных кедра�сеянца, ливанский и
гималайский).

В честь него и псевдоним себе взял �
Кедров (на самом деле он Илюшичев). Не
случайно на его рабочем столе книга зна�
менитого кедровода Евгения Васильеви�
ча Титова «Кедр � царь сибирской тайги»

с дарственной от автора: «Уважаемому
Владимиру Валерьевичу Илюшичеву, эн�
тузиасту интродукции редких генотипов
хвойных пород с восхищением и пожела�
нием употребить свою уникальную расти�
тельную коллекцию для блага российской
науки».

Экскурсию Кедров начал от калитки, с
камчатской пихты из Кроноцкого заповед�
ника — самая редкая пихта в мире путями
неисповедимыми попала в Селиваново и
прирастает по пять�семь сантиметров в
год. Ориентировался по ореховым дере�
вьям, сетуя, что сильно вымахали: «Я, ког�
да видел, глупый был, сажал и листвен�
ные, и хвойные, а не учел, что участок ма�
ленький». Там были и кипарисовик, и лав�
ровишня лекарственная, с Кавказа, и осо�
бая его гордость, пихта греческая, которые
не должны у нас расти, но, видите, растут.
И пихта корейская, с причудливо изгиба�
ющими верхушку ствола шишками. И я,
забываясь, тоже говорил ему: «Видите...»
А он, не обращая внимания, рассказывал,
что соберет ее семена и с кем�то поделит�
ся.

Садовод в своем саду описывал расте�
ния так, будто действительно видел их,
сыпал русскими и латинскими терминами.

И еще запомнилась его реакция на
просьбу фотографа поднять голову: «Я
заметил в реабилитационных центрах, что
лицо незрячих поднято к небу или опуще�
но в землю. А я временно невидящий и не
хочу перенимать их привычки».

Среди тех, кто щедро делится с Кедро�
вым советами и посадочным материалом,
� Лев Павлович Трофимов, умудренный
опытом, верующий, совестливый человек.
Его участок в одном из поселков Приозер�
ского района Ленинградской области �
сад, небольшой дендропарк, питомник.

� На первый взгляд идея фикс, а вдруг и
получится, � говорит Лев Павлович. � Зем�
лю найти можно. К примеру, недалеко от
нас, в Отрадном, опытная станция Ботани�
ческого института. Там богатейшая кол�
лекция, одних рябин 47 видов. Проще
было бы этот участок почистить и развить,
чем затевать дендропарк с нуля. Но Отрад�
ное под началом Академии наук, а ей сей�
час не до растений.

Есть еще, и тоже неподалеку, оздорови�
тельный лагерь, который на ладан дышит.
Я Владимиру предлагал найти спонсора,
чтоб выкупил его. Пересеченная холмис�
тая местность, разнообразные склоны,
песчаная почва — место идеальное для
хвойных. Можно открыть экологическую
школу, чтобы люди учились садовым при�
емам и совершали добрые дела, те же по�
садки при монастырях. Можно и опыт
Мустилы по интродукции в природную
среду применить. Но государству это по�
чему�то не нужно.

«Государству это не нужно», � на свой
лад повторяет заведующий Ботаническим
садом Санкт�Петербургского государ�
ственного университета Александр Влади�
мирович Халлинг. Смысл его речей: со�
временная Россия, в отличие от царской,
до дендропарков не доросла. На них ведь
надо постоянно деньги тратить. Они воз�
никают через десятки лет после закладки,
на радость и вразумление даже не детям
� внукам и правнукам. А нам нужно все и
сейчас, на блюдечке с голубой каемкой.

В России лишь около сотни ботаничес�
ких садов. Тогда как в европейской куль�

туре эти коллекции живых растений, де�
коративных круглый год, — атрибут любо�
го города и университета. Они имеют не
столько научное, сколько учебное, про�
светительское значение. Это прекрасные
рекреации, и содержатся чаще всего го�
сударством.

Можно же найти деньги на то, чтобы
приобрести кусок земли, привести его в
порядок, высадить растения, каждый день
за ними ухаживать, ради того поколения,
которое будет любоваться ими.

Пока денег нет даже на малое. Вот ему
надо найти переводчика для новой поез�
дки в Мустилу, чтобы объясниться�таки с
Юккой Рейникайненом насчет фонда.

И он верит, что однажды зрение к нему
вернется. Не просто верит — нашел един�

ственную клинику в Англии, где добива�
ются саморегенерации клетчатки глаза с
помощью стволовых клеток, списался с
ней, но лечение требует трех лет с ежене�
дельным посещением стационара, а ему
сейчас некогда! Он знает, что, вылечив�
шись, защитит диплом академии и посту�
пит в заочную аспирантуру на лесное хо�
зяйство.

Чем хороша мечта, пусть и недостижи�
мая? К ней можно стремиться бесконечно
долго. А без нее — тупик.

 Реквизиты для пожертвований
(в рублях) на создание дендропарка:
ОАО «АЛ ЬФА % БАНК », МОСКВА
БИК 044525593
К/с 30101810200000000593
Получатель:
Илюшичев Владимир Валерьевич
Текущий счет ФЛ (НРБ)
40817810204780058288

Аркадий СОСНОВ
Фото: Юрий Мурашкин

От редакции: дорогие читатели, этот
мужественный человек старается не
для себя, а для нас с вами, точнее, для
наших потомков. В век тотального
уничтожения нашей удивительной
природы, во время повального безраз%
личия чиновников к нашему завтра, к
будущему наших детей, находятся эн%
тузиасты, подобные Владимиру Вале%
рьевичу Илюшичеву. Они хотят сде%
лать это завтра светлым и радостным.

Так неужели мы не откликнемся на
его призыв о помощи?

«‡ ‰ÂÂ‚¸ˇÏË
¬»ƒ≈Õ À≈—
«‡ ‰ÂÂ‚¸ˇÏË
¬»ƒ≈Õ À≈—

Владимир Кедров возлагает надежды на власть, меценатов и
модный ныне краудфандинг % сбор пожертвований в Интернете.
Недавно он обратился к народу через платформу Planeta.ru. Увы,
проект по созданию первого на Северо%Западе России дендропар%
ка сетевое сообщество не поддержало. Ведь у Кедрова особый раз%
мах. Денег «на приобретение участка земли в 50 га не далее 50 км
от Санкт%Петербурга» (так формулировалась задача) надо очень
уж много. На этой территории он предполагает создать парк пер%
спективных интродуцентов (то есть растений из%за пределов аре%
ала их природного распространения). В наших краях подобного
парка нет. Не считать же таковым скромный участок родителей
Кедрова в поселке Селиваново Волховского района Ленинградс%
кой области, где на восьми сотках он приютил более 90 видов хвой%
ных растений со всех частей света!

На снимке: семейный треугольник.

Можно же найти
деньги на то, чтобы
приобрести кусок земли,
привести его в порядок,
высадить растения,
каждый день за ними
ухаживать, ради того
поколения, которое будет
любоваться ими...

!
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Программа слета была насы�
щенной и разнообразной, вклю�
чала в себя обучающие семина�
ры и тренинги. Его результаты на�
глядно показали, что комсомоль�
ской молодежи можно и нужно
учиться объединяться и  стано�
виться командой, способной ве�
сти за собой остальных. Сделать
это организаторам слета удалось.
Например, разбившись на четы�

Однако, в 60 �70�е годы в нашем неболь�
шом городе Луге можно было уже увидеть
фанерные щиты с изображением сберк�
нижки и текстом: «Надёжно, выгодно и
удобно хранить деньги в сберегательной
кассе». Но в тот период населению было
не до того, лишь бы концы с концами све�
сти, одним словом, выжить! К восьмиде�
сятым годам темпы роста строительства в
разы увеличили производственные мощ�
ности не только в промышленности, но и
сельском хозяйстве. Карточная система,
как и трудодни в колхозах, ушли в про�
шлое, не стало принудительных подписок
на облигации, у людей появилась стабиль�
ная, оплачиваемая работа и те, у кого по�
явились возможности, стали откладывать
свои денежки на «чёрный день», на сбер�
книжку, а кто � то на покупку мебельного
гарнитура или автомашины. В то время со�
ветское государство квартиры трудовому
человеку предоставляло бесплатно, это
сейчас в новой капиталистической России,
независимо от его достатка, люди вынуж�
дены покупать себе жильё, но это, к сожа�
лению, не каждой семье под силу. Вот и
живут они там, где оказались в те лихие
девяностые.

Первый мыльный пузырь лопнул в 1991
году, когда сбережения граждан обесце�
нили до нуля. Правда, спустя примерно де�
сяток лет, государством была сделана по�
пытка вернуть гражданам изъятые у них
сбережения, но это были мизерные вып�
латы. Люди не получили и десятой части
утраченного по вине новых властных
структур. Большинство российского наро�
да при проведении Гайдаровских реформ
стали влачить жалкое существование.

По моим личным наблюдениям  вторым
мыльным пузырём стала приватизация,
или, как в народе говорили, «прихватиза�
ция», после которой от государственных
мощностей и сырьевой базы мало чего ос�
талось у самого государства. Да и мы сра�
зу «разбогатели», говоря словами Анато�
лия Чубайса, на две автомашины «Волги»,
а кто хотел даже приватизировал жильё,
в котором был прописан, при заверениях
государственных чиновников, что общедо�
левая собственность многоквартирных до�
мов при этом будет непременно капиталь�
но отремонтирована. И эти мыльные пузы�
ри тоже лопнули!

У государственных пузырей появились
последователи типа МММ, затем люди ста�
ли вкладывать свои сбережения и залезать
в ипотеку, чтобы приобрести жильё, но и
тут с попустительства властей «дольщики»
попадали в лапы махинаторов, оставаясь
при этом без вложенных в строительство

ре команды, не равные количе�
ственно, с разными возрастными
группами, участники сумели дол�
жным образом справиться с
предлагаемыми заданиями. Тур�
нирная таблица показала лишь
небольшую разницу в 1�5 баллов
от первой до четвертой команды.
Все это говорит о том, что наш
уровень на одной планке, мы
схожи в одном стремлении, а

лекции и различные тренинги
поднимают эту планку равномер�
но для всех. Но для того, чтобы у
молодежи возникло чувство пол�
ного взаимопонимания, полной
координации совместных дей�
ствий, подобные обучающие ме�
роприятия нужно проводить как
можно чаще.

Этот хорошо организованный
слет, исходя из высказанных впе�
чатлений организаторов, в нашей
памяти будет проецироваться и
увеличиваться в протяженности
по времени. Это пересекается со
словами Ярослава Листова из его
лекции "актуальные аспекты гео�
политического положения Рос�
сии в условиях мирового кризи�
са". Речь шла о запросах людей,
которые власть должна удовлет�
ворить, а когда она совершает
это, она задает запрос обществу,
и это взаимное подталкивание

средств и без жилья. Средства массовой
информации в этом плане работают, как
точно отлаженный механизм, с их помо�
щью втюхиваются населению поддельные
лекарства, косметика, товары и продукты
питания, различные приборы для лечения,
рекламируются всякие фонды, страховые
компании и другие, стяжательные для на�
селения структуры, в частности, быстрое
взятие населением, включая пенсионеров,
кредитов в различных банках.

С января 2008 года вроде бы в вопросах
капитального ремонта многоквартирного
жилья появился некий просвет. В России,
в соответствии со 185 Федеральным зако�
ном от 21.07.2007 года, появился феде�
ральный Фонд содействия реформирова�
нию жилищно�коммунального хозяйства,
которому была выделена огромная сумма
в 240 миллиардов рублей на четыре года
его деятельности, так как этим же Законом,
работа этого Фонда прекращалась уже 1
января 2012 года. За этот период фонду
мало что удалось сделать. У нас в Луге и
Лужском районе единицы объектов были
отремонтированы. Замечу, областные на�
чальники при этом обвиняют местные
органы власти, а не Фонд. Если говорить в
целом по стране, то работа этого Фонда
была просто незаметна, но под напором
общественности его работа якобы продле�
на до 2018 года.

В феврале или марте 2008 года к нам в
Лугу приезжал тогдашний губернатор Ле�
нинградской области В.П. Сердюков и
встречался с ветеранами войны и труда.
Мною был Валерию Павловичу задан ри�
торический вопрос: «У меня, мол, созда�
лось впечатление, что руководство страны,
создав этот Фонд содействия реформиро�
ванию ЖКХ и выделив ему такие огромные
деньги, не доверяет вам � руководителям
субъектов Федерации, которые лучше зна�
ют положение дел в своих регионах». Кон�
кретного ответа присутствующие от него не
получили. Да и наша орденоносная об�
ласть в этом плане не блеснула по своим
показателям. В результате, те многоквар�
тирные дома, в которых мы проживаем
около или более 50 лет, никогда капиталь�
но не ремонтировались и требуют неза�
медлительного его проведения, при том,
что мы с незапамятных времён оплачива�
ем капремонт Его же, как не было, так, ви�
димо, и не будет!

31 июля сего года этот вопрос задавался
лужанами неоднократно в ходе встречи с
генеральным оператором некоммерческой
организации «Фонд капитального ремон�
та многоквартирных домов Ленинградской
области» С.В. Вёбером и начальником от�

дела перспективного развития жилищно�
коммунального хозяйства правительства
Ленинградской области Т.С Лысенко. На
него ответила Татьяна Станиславовна: «Мы
понимаем вашу боль, деньги действитель�
но пропали. Когда в 2005 году изменилось
законодательство, с вас не имели права
взимать плату за капитальный ремонт. Если
эти деньги с вас брали, настоятельно реко�
мендую обратиться в прокуратуру или в Ко�
митет государственного жилищного надзо�
ра». Напрашивается вопрос: почему же чи�
новники, работающие в Правительстве Ле�
нобласти, на протяжении нескольких лет
были наблюдателями и не принимали ни�
каких мер, чтобы прекратить эти противо�
законные поборы? Кто мешал вам, чинов�
никам исполнять свои служебные обязан�
ности?  С вашего попустительства и мест�
ных властей у нас Лужская городская уп�
равляющая компания, едва успев появить�
ся на божий свет, была где�то в 2012 году
обанкрочена. Деньги населения на капре�
монт МКД опять пропали, и их, те же люди,
но под другой вывеской, стали снова соби�
рать. Деньги, собранные с населения на
капремонт, да и текущий тоже, постоянно
исчезают, в какую�то бездонную пропасть,
и никто этого даже не замечает: ни чинов�
ники от власти, ни прокуратура. Мы же –
собственники ещё дополнительно, кроме
сборов по квитанциям управляющей ком�
пании, собирали приличные деньги, и за
свой счёт в 2012 году отремонтировали мяг�
кую кровлю силами наёмных работников.
В настоящее время ремонтируем за свой
счёт уже систему центрального отопления
в подвале, ежемесячно, оплачивая с мая
месяца по 653 рубля79 копеек из расчёта
по 11 рублей 39 копеек с одного квадратно�
го метра. К месту замечу, при производстве
названных капитальных ремонтов за счёт
средств собственников жилья, ими ника�
кой государственной поддержки получено
не было, хотя плата за капремонт продол�
жала взиматься.

Наконец наступил тот «счастливый» день,
когда неожиданно в почтовом ящике была
обнаружена дотоле неизвестная квитанция
от неизвестной нам некоммерческой орга�
низации «Фонд капитального ремонта
многоквартирных домов Ленинградской
области» для оплаты не выполняемого им
капремонта. Так называемый «взнос» под�
лежит к оплате за май и июнь месяцы 2014
года в сумме 637 рублей 14 копеек. Словом,
с появлением регионального закона № 82�
оз от 29.11.2013 года, образовался новый
мыльный пузырь на территории Ленинг�
радской области. Ещё палец о палец никто
не стукнул, а деньги отдай, да ещё сбор в
сумме двух процентов заплати сбербанку
или почте за «благодетелей», получающих
деньги, но не спешащих, судя по регио�
нальному плану капремонта, его обеспе�
чить в ближайшие год – два. Да ещё пуга�
ющих нас пени за несвоевременный взнос,
вплоть до судебных разбирательств. Такое
в страшном сне может только присниться.

Почему же по такому нелепому способу
регламентирована работа Фонда. Обычно
оплачивают за услугу, в том числе и ЖКХ,
выполненную, а не за ту, что будет сдела�
на. Татьяна Станиславовна Лысенко на
этой встрече заявила «Жилищный Кодекс
относит капитальный ремонт МКД к ком�
мунальным услугам, поэтому на него рас�
пространяются все соответствующие льго�
ты…». Возникает вопрос: почему же эта
коммунальная услуга, которая не оказыва�
ется, должна оплачиваться какими � то
взносами. В магазине купил товар: опла�
ти! Пришёл в парикмахерскую или салон
красоты оплачиваешь тоже после выпол�
ненной работы. В Фонд же капитального
ремонта многоквартирных домов Ленин�
градской области плати взносы за работы
по капремонту, которые будут выполнены
в светлом будущем � развитом капитализ�
ме. К примеру, по нашему дому пр. Киро�
ва, 83, постройки 1967 года, капремонты,
согласно, утверждённой региональной
программы, возможно, станут реальнос�
тью только с 2024 по 2043 годы. К тому
времени или дом наш блочный развалить�
ся, да и собственник жилья под его облом�
ками помрёт или по возрасту отойдёт в
мир иной. А мы – собственники, хотим
жить в безопасных и нормальных челове�
ческих условиях здесь и сейчас. Ну, хва�
тит же нас питать иллюзиями, закройте эту
бездонную пропасть, прекратите нас –
обывателей обманывать, только при этих
обстоятельствах может исчезнуть ещё
один из явных мыльных пузырей, если на�
чальники будут чувствовать обычного
простого человека, как самого себя.

Взнос на капитальный ремонт, который
предложен к обязательной оплате соб�
ственникам жилья в МКД вышеназван�
ным законом Ленинградской области,
выглядит своего рода своеобразной пла�
той за то жильё, которое советское госу�
дарство нам бесплатно предоставило. Как
бы оплати сначала своё жильё, а затем че�
рез 10 – 29 лет некоммерческая органи�
зация, каким является региональный
фонд, сделает попытку его капитально от�
ремонтировать.

Однако, в этот надуманный кем�то фонд
капремонта МКД Ленинградской области,
в связи с тем, что в нашей стране по вине
чиновников, состоящих в государственных
структурах власти, систематически проис�
ходят события, связанные с массовым об�
маном людей, не верю! Я, как и многие дру�
гие седовласые лужане, в ходе вышеупо�
мянутой встречи, выразил своё недоверие
Фонду и не поверил в продолжительность
его существования и эффективную работу.
Так зачем же вновь попадать в мышелов�
ку? Оплачивать сыр, который только визу�
ально можно попробовать, иначе…Когда
попадёшь в мышеловку, которую для наро�
да почему�то постоянно устанавливают,
будет уже поздно!

В.Е. АВЕРЬЯНОВ,
пенсионер, ветеран труда, г.Луга

начинает создавать все новые и
новые запросы и решения. Так и
в нашем случае: молодежь была
довольна и хотела еще и еще,
организаторам тоже понрави�
лось. Все друг друга услышали и
задали для самих себя новую
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Ã˚Î¸Ì˚Â ÔÛÁ˚Ë ËÏÂ˛Ú Ò‚ÓÈÒÚ‚Ó ÎÓÔ‡Ú¸Òˇ
Помню, в годы моего послевоенного детства наглядной агитации, а

тем более рекламы, по радио никакой не было. Людям было не до
них, надо было восстанавливать всё разрушенное войной и они отда%
вали свои последние копейки, подписываясь на облигации, и страна,
потихоньку воскрешая из руин, оживала. Люди верили в себя и свою
великую страну – победительницу!

"œÓ˚‚" ÍÓÏÒÓÏÓÎ¸ˆÂ‚ ‚ ¬ÓÎÓ„‰Â...
Накануне Дня рождения Ленинского

комсомола в Вологде прошел V меж%
региональный слет актива ЛКСМ РФ
Северо%Западного федерального ок%
руга «Прорыв», в котором приняли
участие делегации из Архангельской,
Вологодской, Ленинградской, Мурман%
ской областей, республики Карелия и
Санкт%Петербурга. Ленинградскую область представляли
Нестер Дмитрий, Шибанов Евгений и Асеев Максим.

планку. И мы обязательно
возьмем эту высоту в том или
ином виде...

Дмитрий НЕСТЕР,
Второй секретарь

Ленинградского обкома ЛКСМ
(На снимке: второй справа)
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Пока экономика РФ вставала
с колен и демонстрировала не�
который рост, считалось хоро�
шим тоном писать о забастов�
ках только накануне 1 мая — от�
давая дань памяти профсоюз�
ной традиции и тому страху,
который внушали недоволь�
ные шахтеры еще в 1990�е. При
этом журналисты, обыватели,
и сами рабочие всерьез не ве�
рили, что похожие картины
могут повториться. Не из�за
этого ли реальность последних
месяцев оказалась для многих
очень болезненной?

Проблемы с зарплатой, как
пишут местные СМИ, уже нача�
лись у горняков на Кузбассе, в
Иркутской области — у метал�
лургов, в Бурятии бастуют ра�
ботники ЖКХ, не получавшие
денег с мая… Согласно статис�
тике Центра социально�трудо�
вых прав, сегодня на каждый
рабочий день в России прихо�
дится 1,1 трудового протеста.
Если внимательно читать реги�
ональную прессу, становится
ясно, что реально занимает
страну и чего стоит замедление
экономического роста, выра�
женное в человеческих судь�
бах. Угрюмые забастовки из�за
невыплаты зарплат, вытесняе�
мые с федеральных телекана�
лов обсуждением междуна�
родной обстановки,— это та
действительность, с которой
россияне уже столкнулись и с
которой им придется иметь
дело в будущем.

— А ведь в 2010�2013 годах
трудовые протесты в России
пусть и постепенно, но стано�
вились не «дикими», а инсти�
туциональными,— говорит
Петр Бизюков, главный специ�
алист социально�экономичес�
ких программ Центра социаль�
но�трудовых прав.— Мы почти
отошли от требований «верни�
те нам зарплату» или «верните
нам работу». В прошлом году
рабочие чаще всего бастовали
из�за «политики руководства
компании», то есть они зара�
нее узнавали, что начальство
вводит непопулярные меры, и
влияли на процесс остановкой
работы, митингами или други�
ми способами. Они из пассив�
ных объектов превращались в
участников переговорного
процесса, хотя этот диалог и
велся «на повышенных тонах».
И вот сегодня мы вынуждены
констатировать: опять верну�
лись в прошлое.

Пессимизм исследователей

подкреплен цифрами. Если в
2013�м 42% акций были вызва�
ны «политикой руководства
компаний», то в первые 6 ме�
сяцев этого года — невыплатой
зарплаты. 50% протестов в
этом полугодии, согласно мо�
ниторингу Центра социально�
трудовых прав, никак не коор�
динировались профсоюзами,
по сути, это были стихийные
протесты. В прошлом году та�
ких нецивилизованных «ста�
чек» насчитывалось не более
35%.

На удивительно быстрое со�
скальзывание в бездну некон�
тролируемого социального не�
довольства уже отреагировал
Минтруд, который разработал
законопроект, увеличиваю�
щий разовые штрафы юрли�
цам за задержку зарплаты до
100 тысяч рублей (сейчас — 30
тыс.) и продлевающий срок об�
ращения в суд по трудовому
спору вплоть до одного года
(сейчас — 3 месяца). Эксперты,
впрочем, не уверены, что меры
помогут. Если для решения бед
одного Пикалево в свое время
понадобилось личное вмеша�
тельство президента, то для
спасения рабочих по всей стра�
не, похоже, просто не найдет�
ся инструмента. Единственно,
что сегодня можно просчиты�
вать,— это насколько серьез�
ным будет удар.

— В том, что касается трудо�
вых протестов, мы взяли курс
на 1990�е — это очевидно,—
считает Карин Клеман, дирек�
тор Института «Коллективное
действие», научный сотрудник
факультета свободных ис�
кусств и наук СПбГУ.— Здесь
заодно действуют два факто�
ра. С одной стороны, в после�
дние годы на предприятиях
систематически уничтожались
и выжимались внеправовое
поле новые, независимые
профсоюзы, созданные еще в
2000�х на волне забастовок
Ford.А значит, конфликтные
ситуации, которые неизбежны
при нынешнем состоянии эко�
номики, будут разрешаться
стихийно.

С другой стороны, рабочие
сегодня совсем не те, что были
в 1990�е. Нынешние, как по%
казывает наш опыт, когда
им говорят «потерпите чуть%
чуть без зарплаты, такая си%
туация в стране», отнюдь не
намерены ждать. Порог тер%
пимости стал крайне низ%
ким: люди только прицени%

лись к нормальной жизни,
взяли кредиты — и даже не%
большое понижение жиз%
ненного уровня восприни%
мается ими крайне болез%
ненно.

Понятно, что в такой ситуа�
ции на любой конфликт, влас�
ти нужно реагировать в уско�
ренном режиме, не давая ему,
по крайней мере, обрести фе�
деральный масштаб. Часть от�
ветственности за решение этой
задачи еще в начале года пере�
ложили на губернаторов: Рос�
труд составил оригинальный
рейтинг задолженности по зар�
плате в отдельных субъектах
РФ, который фиксирует как
объем долга, так и динамику
его погашения. Руководитель
ведомства Всеволод Вуколов
отдельно пояснил, что у рей�
тинга нет цели показать, «что
какой�то губернатор плохой
или хороший». Однако успева�
емость уже оценивается, а в ре�
гиональных правительствах за�
работали специальные «ко�
миссии по долгам». Выясни�
лось, например, что плохая си�
туация с выплатами в Ингуше�
тии, Приморском крае, Ады�
гее, Республике Алтай. Отлич�
никами оказались Омская,
Волгоградская, Ленинградская
области. Москва только на 72�
м месте из 82.

Впрочем, даже этот рейтинг
не дает полного представления
о положении дел в том или
ином регионе. Официальная
статистика, как правило, бази�
руется на официальных дан�
ных, а многие работодатели
умудряются скрывать факт за�
долженностей, по крайней
мере, до визита следственного
комитета. Поэтому, когда Рос�
стат говорит о 2,3 млрд рублей
суммарного долга перед ра�
ботниками, сам Минтруд сове�
тует ему не верить: реальный
долг выше в несколько раз, в

2013�м, например, только
объем возвращенных зарплат
равнялся 9 млрд. рублей.

— Драматизм ситуации в том,
что власти на самом деле очень
мало внимания уделяют ин�
формации о протестах,— счи�
тает Петр Бизюков.— У нас нет
открытых официальных дан�
ных о реальном уровне конф�
ликтности. Росстат фиксирует
только акции, проведенные по
закону, а таких в год — считан�
ные единицы. Не удивительно,
что все крупные забастовки у
нас случаются «внезапно» и
ошеломляют общественность.
По данным, которые мы стара�
емся учитывать в нашей стати�
стике, в России часто возника�
ют очаги напряжения, которые
могут взорваться так же, как
это было в Пикалево. Если го�
ворить об отраслях, то в зоне
риска — транспорт, металлур�
гия, машиностроение, накаля�
ется обстановка в бюджетной
сфере. Забастовки транспорт�
ников, количество которых
резко увеличилось в этом году
— с 21% от общей массы проте�
стов до 32%,— говорят о харак�
терном явлении: обо все боль�
шем вовлечении бюджетников
в трудовые конфликты.

— А когда отказываются ра�
ботать бюджетники, например
водители автобусов или пред�
ставители сферы ЖКХ, возни�
кает недовольство, в свою оче�
редь, коммунальным хозяй�
ством и городскими службами,
то есть локальный трудовой
конфликт становится масштаб�
ным, социальным,— поясняет
Татьяна Малева, директор Ин�
ститута социального анализа и
прогнозирования РАНХиГС.—
Это действительно опасно. То,
что долги перед бюджетника�
ми появятся, можно было
предсказать еще в тот момент,

–ÓÒÒËˇ ÌÂÒÂÚÒˇ ‚ ·ÂÁ‰ÌÛ?
Если судить по телевизору, то для России нет

важнее новостей, чем ситуация на Украине, да ин%
триги НАТО и Евросоюза. Однако самые важные
новости происходят в самой нашей стране,  где на%
бирают обороты протесты людей, вызванные эко%
номическими неурядицами: стихийно бастуют
шахтеры, металлурги, бюджетники – врачи и учи%
теля. Недовольство растет. В регионах начались
забастовки рабочих и бюджетников

Предгрозье: аналитики о нынешнем положении России

На снимке: акция
протеста во Всеволожске.

когда были озвучены прези�
дентские указы. Далеко не все
региональные бюджеты в со�
стоянии справляться с возло�
женной нагрузкой, кто�то пы�
тается соответствовать показа�
телям с помощью бухгалтерс�
ких маневров.

— Когда экономика на подъе�
ме, делать прогнозы по рынку
труда легко и приятно,— счита�
ет Владимир Гимпельсон, ди�
ректор Центра трудовых иссле�
дований НИУ ВШЭ.— Но по�
пробуйте спрогнозировать
что�то сейчас: единственное,
что мы понимаем,— скоро нач�
нется  заметный обвал в от�
дельных секторах экономики.
Мало кто предугадывал, на�
пример, что в турбизнесе
столько работников окажутся
не у дел. Или, скажем, есть сей�
час какой�нибудь успешный
металлургический завод, про�
изводящий детали на милли�
оны рублей, а завтра окажет�
ся, что из�за санкций эти дета�
ли никому не нужны, а завод —
банкрот. То же самое касается
химической отрасли: там очень
большая доля экспорта, при�
чем европейского. Многие эф�
фективные предприятия жили
на кредиты, теперь длинных
денег не стало — что с ними бу�
дет? Кругом вопросы. Как все
будет решаться, никто не зна�
ет. Но потенциальных язв мно�
го, и если правительство Рос�
сии, вместо разглагольствова�
ний, не возьмется за внутрен�
ний рынок, за рост собствен�
ной промышленности, за раз�
витие отечественной экономи�
ки � социальный взрыв неизбе�
жен.

Тут все аналитики единодуш�
ны.

По материалам Интернет�издания
«КоммерсантЪ�Огонек»

Октябрь 2014 г.
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